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Betreff: Anfrage des Stadtrates Detlef Wend zum Projektstand Campus 

Kastanienallee 
  
 
Am 27. Oktober 2021 fasste der Stadtrat den „Grundsatzbeschluss zur Umsetzung des 
prioritären Investitionsvorhaben Campus Neustadt im Rahmen des 
Strukturwandelprozesses“ (VII/2021/02790) und bekannte sich damit vorbehaltlich der 
Fördermittelzusage zu einer Umsetzung des Projektes mit dem Bau des Campushauses. Im 
Juni vergangenen Jahres informierte die Stadtverwaltung in einer Informationsvorlage 
darüber, dass die Projektanmeldung – als Vorstufe zur Antragstellung – im Mai 2022 erfolgt 
sei.  
 
Mit der Beschlussvorlage „Vereinbarung zur Reviergerechtigkeit“ (VII/2022/04784) 
informierte die Stadtverwaltung sodann im Oktober 2022 darüber, dass eine Förderung im 1. 
Arm der Strukturwandelförderung nicht möglich sei, weshalb die Einordnung in den Just 
Transition Fund (JTF) oder eine andere Förderkulisse geprüft werden solle. Schon mit dieser 
Information wies die Stadtverwaltung jedoch daraufhin, dass „Auch eine Einordnung dieses 
Projektes in den JTF [… aufgrund des engen Zusammenhangs mit schulischer Bildung] noch 
nicht abschließend abzuschätzen“ sei. Die Förderrichtlinie für den Just Transition Fund 
würde erst Ende 2022 vorliegen.  
 
In der Resolution an die Landesregierung zur Umsetzung der Reviervereinbarung 
(VII/2023/05291) formulierte der Stadtrat die Erwartung, „dass die Landesregierung zeitnah 
für diese Projekte einen verbindlichen alternativen Finanzierungs- und Umsetzungsweg 
festlegt“. Teil der Begründung war die Feststellung, dass für das Projekt Campus 
Kastanienallee „noch kein Förderweg ersichtlich sei“. Mit der jüngsten Information im 
Ausschuss für Wirtschaft, Wissenschaft und Digitalisierung gab es keine weitere Information 
zum Projekt Campus Kastanienallee.  
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Vor diesem Hintergrund frage ich die Stadtverwaltung: 
 

1. Liegen der Stadtverwaltung mittlerweile belastbare Erkenntnisse zur Förderfähigkeit 
des Projektes Campus Kastanienallee im Rahmen des Just Transition Funds vor? 
Wenn ja, welche? Wenn nein, wann ist mit solchen zu rechnen? 

2. Welche alternativen Förderkulissen sind in der Zwischenzeit mit welchem Ergebnis 
geprüft worden?  

3. Welche Aussagen zur Förderung des Projektes Campus Kastanienallee hat die 
Landesregierung seit Beschluss der Resolution getätigt?  

4. Wie schätzt die Stadtverwaltung die Perspektive für eine hinreichende Förderung 
unabhängig von der spezifischen Kulisse sowie eine zeitplangemäße Realisierung 
des Projektes ein? 

 
 
gez. Detlef Wend 
Stadtrat 
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